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E/OU "TAPA BURACO" ASFÁLTICO NA !

RUA ORLANDO GABRIELLO, POR TODA
SUA TOTALIDADE, NO BAIRRO JARDIM &

JANDAIA.

SENHOR PRESIDENTE

VCONSIDERANDO & atrvbulção de frscaltzaçâc do exercícru da
vereança,
-CONSIDERANDO as Informações que chegaram neste gabmele
através dos munrctpes. nos mtormando as péssrmas condtçõas do
asfalto

. CONSIDERANDO que o asfalto esta se soltando, logando detutos nas
casas, carros e nos transeuntes que desta wa fazem uso,

VREQUEREMOS. na forma regxmental, que Seja ohmada a Prefertura
Mummpal atraves Secrelana de infraestrutura para que tome as
provrdênctas necessánas Após seta dado retorno a esta casa de Leis

Sala dis Sessões, 14 de outubro de 2021

/LINCO FERNANDES
ereador
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